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用户权益如何得到切实保障？为何关闭电视付费业务如此麻烦？小区内通信信
号不理想怎么办？……昨天上午，南通通信行业管理办公室主要领导与各通信运营商
负责人共同走进“政风行风热线·一把手上线”直播室，就相关问题一一作出回应。

多措并举保护用户合法权益

用户服务有待优化

业务开通容易取消难？

强化监督管理 推动问题整改

小区通信信号不佳
市民万先生：

启东市启隆镇国瑞御江
湾庄园自2021年交房到现
在，通信信号一直很差，电话
基本打不通，小区居民生活

存在极大困扰。

南通通信行业管理办公室
副主任叶路：

考虑到启隆镇地理位置

的特殊性，我们将尽快组织运
营商共同实地考察，进一步完
善基础建设，提高网络信号
覆盖率，满足居民日常通信
需求。

市通信行业管理办公室负责人走进直播室回应热点问题——

南通上榜“宽带中国”示范城市

南通通信行业管理办公室
副主任叶路：

今年以来，南通通信行
业管理办公室组织协调全行
业加快推进5G移动通信网
络建设，瞄准核心技术、打造
产业地标，发挥通信5G的规
模效应和带动作用，引领南通
产业转型升级，为加快建设长
三角北翼经济中心和具有区

域影响力的创新之都增添新动
能。同时，南通还上榜国家第二
批“三网融合”试点城市、“宽带
中国”示范城市，建成电子信息
行业和船舶行业工业互联网标
识解析二级节点，云计算数据中
心集聚发展，高标准建设国家大
型数据中心示范基地，在长三角
区域形成了比较优势。

面对广大用户群体的不同

通信需求，通信运营企业在行
风建设方面，不断推出网络提
速降费、打击通信信息诈骗、整
治骚扰电话、依托省反诈骗系
统及行业大数据分析平台，加
强个人信息保护，强化现场检
查及责任追究，切实保护用户
合法权益等各种服务举措，努
力提升服务品质，满足用户的
更高要求。

市民何先生：
今年年初，我参加了移

动的“会员任我选”活动，每
月都可以领取相应权益。但
今年8月我在南大街多家移
动营业厅领取权益时，发现
移动营业厅存在权益货物存
储不足、工作人员态度消极
和对活动内容不熟悉等问
题。虽然投诉后经过一番周

折拿到了相应的权益货物，相
关负责人和工作人员也向我道
歉，但我认为移动营业厅应加
强相关培训和管理。

中国移动江苏公司南通分公司
副总经理王恺：

以前“任我选”权益主要是
线上兑换视频会员类权益，在
今年上半年推出了线下兑换实

物类权益，如米、油等。
目前，营业厅实物类权益

产品是通过集中采购并配送
的，由于用户实际参与度情况
与我们的预期存在一定偏差，
导致首批采购的物资不足，出
现部分渠道断货的情况。对
此，我们会对实物类产品实行
动态库存管理，避免此类问题
再次出现。

市民李女士：
前段时间，我发现电信

号码扣费异常，查询后得知是
无意间开通了两个电视点播
收费项目。我想关闭业务，可
却无法在电视上直接进行操
作。咨询电信客服时对方却
表示，要带身份证到营业厅
找回原来开通电视的号码
并使用，才能取消电视点播
收费项目。为什么扣费可以
直接在主号码扣，取消收费

项目却必须用原来的号码？

中国电信南通分公司
副总经理姜学梅：

在退订、销户业务办理方
面，中国电信严格按照工信部
的相关要求，畅通线上线下办
理途径。

办理业务时都有一个固
定号码作为绑定号码，但并不
是必须通过该固定号码才能
进行退订。李女士的主号码

是电信号码，通过手机短信验
证的方式，同样可以关闭电视
点播业务。这也是为了保护
用户的权益，避免误开和误关
的情况。

通常情况下，用户是可以
在 ITV 电视机上直接退订
的。对于李女士反映的无法直
接在 ITV相关页面关闭业务
的问题，我们会在节目后进一
步查询核实，看是否存在系统
出现故障等现象。

评议监督员施建：
通信与人民群众的生活

息息相关，对市民关心的热
点问题，通管办和各家服务

商负责人回答态度诚恳、分
析清晰、表态明确，与用户之
间的沟通顺畅。对于节目中
市民反映的问题，各家单位

要明确解决问题的时间节点，
行业主管部门要督促企业落实
整改。

记者张园整理

晚报讯 海门居民陈先
生向政风行风热线反映的

“雨水管道堵塞影响生活”一
事，7日记者在实地探访后
了解到，海门街道办事处已
兑现“有难必解”承诺，3辆
施工车辆正在涉事地点加紧
施工，改造工程将在规定时
段竣工。

陈先生家住海门区滨江
街道解放东路社区农民街7
号楼，楼下商铺将马桶的排
污管道私自接入小区雨水管
道中，造成雨水管道堵塞，居
民生活受到影响。为此，小
区居民多次向海门区12345
热线反映此事，有关部门工
作人员也到现场看过，但情
况始终没有得到改善。

海门街办对12345的交
办单和市民的诉求，处置情况
如何？7日下午，记者赶往现
场核实。记者在现场看到，3

辆大型施工作业车辆正在紧张
施工，被挖开的地面水泥渣土从
小区由内向外运出，头戴安全帽
的工人正忙个不停。

现场一名女子说：“这件事
社区也很重视，由于涉及一些
住户设置的供电电线，以及电
信和移动的通信缆线，加之管
道建设要破墙通往相邻小区，
导致前期工作造成一些耽搁。
如没有意外，改造工程将在规
定时间内结束。”

记者张园 周朝晖

雨水管道堵塞影响生活
海门街办：加紧改造争取如期完工

晚报讯 我市通州区兴
仁镇仁和家园居民向政风行
风热线反映的“小区环境脏
乱差”一事，有关部门处理得
怎么样？7日下午，记者在
现场看到，情况确有改观，即
将入驻的新物业公司相关信
息正在对外公示。

市民顾先生反映，仁和
家园小区自从2009年更换
物业公司后，小区环境每
况愈下。绿化带里杂草丛
生，无人打理，甚至有些建
筑垃圾在绿化带堆放七八
年之久。业主因不满意物
业工作，不愿缴纳物业费，
而物业公司因为收不到物
业费，管理服务越发糟糕，
形成恶性循环。

对此，通州区兴仁镇镇
长吴其春表示：今年 5月，
镇物业办和社区居委会已
组织推进小区新业委会的
选举成立，新业委会将在10
月初完成新物业公司的招
聘工作。新的物业公司到
位前，兴仁镇和社区居委会
将对业主们反映的这些问

题进行兜底保障，现场逐一核
实并解决。

那么，接到居民投诉的相
关问题后，相关整改措施是否
得到落实？记者在仁和家园实
地察看后发现，小区绿化带确
实比此前干净整洁多了，原来
到处堆放的各类垃圾基本不见
踪影，但个别区域仍有一些杂
物堆积亟待“扫尾”。

“向政风行风热线反映问
题后，确有一些兴仁镇和社区
工作人员到现场来调研处理
过，脏乱差的情况也确实得到
改善。目前，招聘的新物业公
司信息正在对外公示。”一名居
民主动介绍。

记者张园 周朝晖

小区环境长期来脏乱差
整改后干净整洁多了

改造现场。

整改后的小区。


